
Sur les autres fronts, la rentrée fut chargée
également, puisque de nouveaux
aménagements de sécurité et de confort ont
attendu nos enfants pour la rentrée scolaire. 

Les projets de salle associative
intergénérationnelle accolée au restaurant
scolaire, et de réhabilitation de notre salle
des fêtes, prennent sérieusement forme suite
aux réunions entre élus et architecte.
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La 1ère édition de la fête du cheval du 1er
octobre, en présence du Préfet, du sous-
Préfet, des deux Sénateur-trices, des Maires
de Sud-Roussillon, organisée par mon
équipe municipale en est un exemple fort.
Mes élus, dont je rappelle que la plupart ne
sont pas indemnisés du temps qu’ils
passent au service de notre commune, les
associations énergiques et engagées de
notre commune, et pour l’occasion le
monde équestre Corneillanais, ont tous
participé à faire de cet événement un grand
moment de partage, de spectacle, de mise à
l’honneur de nos patrimoines, de pédagogie
équestre mais surtout, de convivialité pour
les petits et les grands. 

Les consultations que je mène auprès de
la population pour les aménagements de
la voirie et de circulation se poursuivent
activement.

Enfin je conclurai par l’annonce d’une
excellente nouvelle, attendue avec
impatience, puisque suite à mon passage
en préfecture le 28 septembre devant la
Commission départementale de Vidéo-
protection, devant laquelle j’ai défendu
notre projet, la préfecture nous a signifié
l’autorisation de déployer notre dispositif.
Cerise sur le gâteau, l’état participera
financièrement au projet à hauteur de
37000 €, soit un quart de la totalité. 

Chèr-es Corneillanais-es, vous pouvez
toujours compter sur mon engagement
total et celui de vos élus pour notre
commune. 

 Corneilla del Vercol L'esprit village  

 Ville de Corneilla del Vercol 
Scannez moi !

Le Petit Vercol
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Un grand merci !
C’est ainsi que je souhaite commencer cet édito du Petit Vercol d’octobre
2023. Un grand merci, à toutes les personnes qui mettent en mouvement
notre village, qui l’aiment, et travaillent concrètement à son
épanouissement, à son avenir, et donc à une vie villageoise de qualité que
nous chérissons tant. 

Christophe Manas

#corneillaenrose



    Le taux voté par la communauté de communes et la taxe d'ordures ménagères ne changent pas

Le taux voté par la commune n‘augmente pas. Le taux communal demeure à 38,94 % de la base
locative. Ce revenu de la commune sert au fonctionnement du village (énergies, festivités...)

La taxe GEMAPI (gestion des milieux aquatiques et prévention des inondations) connait une légère
hausse
Elle comprend, par exemple, l'aménagement des bassins versants, l'entretien des cours d'eau, la défense
contre les inondations, la protection et la restauration des zones humides.

La base (valeur locative) est en augmentation. Fixée par l‘Etat, elle est réévaluée tous les ans et dépend
notamment de l‘inflation. Cette année, elle a subi une augmentation de 7,1 %. C'est ce qui entraîne
l'augmentation de la taxe foncière !

   La taxe foncière est un impôt local dû par les propriétaires d'un bien immobilier. Son calcul associe la valeur
locative cadastrale du bien et des taux votés par la commune, la communauté de communes notamment. 
Pour l’année 2023 :

Depuis le 1er janvier 2023, la taxe d’habitation sur la résidence principale est supprimée.
Elle est toutefois maintenue sur les résidences secondaires : elle s’applique aux logements
meublés et leur dépendance.
Cette année, les municipalités avaient la possibilité d’augmenter la cotisation (entre 5% et
60%) sur les résidences secondaires. Après en avoir débattu lors du conseil municipal du 28
septembre dernier, les élus ont décidé que le taux communal resterait inchangé (12,48 %).
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/ Impots 

/ Cantine : la recette du bonheur

/ Bibliothèque

La bibliothèque est ouverte le lundi et le mercredi de 15h30 à 17h30.
L’adhésion annuelle est de 10 € pour les adultes, gratuite pour les enfants.

En ce mardi 26 septembre, le repas avait comme un air de fête à la
cantine ! En effet, quelques élus de la commune, accompagnés de
notre Maire, ont pu partager le déjeuner des enfants de nos écoles
au sein même du restaurant scolaire.

Un test  grandeur nature réussi pour la municipalité qui souhaite
placer l’initiative intergénérationnelle au coeur de son action.
Si le dispositif vise à rompre l’isolement des personnes âgées, il  
permet également à nos jeunes d’échanger avec nos aînés dans
une ambiance plus sereine et créer ainsi  du lien social entre les
générations. Une expérience qui a séduit les petits comme les
grands et dont nous espérons qu’elle puisse se pérenniser au cours
des mois à venir.

C’est la rentrée également à la bibliothèque ! En effet, Sandra Fornelli, adjointe à
l’action sociale, accompagnée de Sylviane Mirol, de l’association “Lire et faire lire”
se rendra dans les prochains jours à la médiathèque départementale pour
renouveler les ouvrages du rayon jeunesse.
Les bénévoles de la bibliothèque seront ravis de vous les faire découvrir !



Les membres du CCAS se réuniront le 17 octobre
prochain afin de préparer l’opération des colis de
fin d’année qui seront distribués à nos aînés.
Nous invitons les personnes de 75 ans et plus qui
n’ont jamais bénéficié du colis à se rapprocher
des services de la Mairie afin qu’elles puissent
s’inscrire sur les listes.

La date de distribution des colis vous
sera communiquée prochainement

Bienvenue à nos agents

Si les équipes enseignantes comptent de nouveaux
professeurs, nos agents dédiés à la jeunesse ont
également pu accueillir deux nouvelles collègues.
Ainsi, nous souhaitons la bienvenue à Laëtitia Bercy,
qui occupe la belle fonction d’ATSEM auprès de Mme
De Maya en classe de petite et moyenne section.
Nous saluons aussi Fanny Sharrondiere, nouvelle
animatrice au point jeunes du Centre de Loisirs.

Ouverture d’une  nouvelle classe

 Après de nombreuses demandes de la part de notre Maire, des élus et de la Directrice de l’école, auprès des
services de l’Education Nationale, l’inspectrice d’académie a validé l’ouverture d’une nouvelle classe au sein de
l’école élémentaire. Accueillie avec joie par les équipes enseignantes, cette décision a permis d’alléger les
effectifs, offrant aux écoliers de notre commune de meilleures conditions d'apprentissages.
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/ Les actions du CCAS

Rappel : Opération Brioches

Nous vous en parlions dans l’édition précédente du
Petit Vercol, le CCAS organise sa traditionnelle vente de
brioches le vendredi 13 octobre de 8h30 à 12h, sur la
Place du Mail de l'Aspre. 
L’intégralité des bénéfices sera reversée à l’association
UNAPEI 66, dont l’objectif vise à défendre les intérêts
des personnes en situation de handicap à travers des
actions qui améliorent leur quotidien.
Si vous ne pouvez vous déplacer, les brioches peuvent
vous être directement livrées à domicile sur simple
demande en s’adressant à cet email :
sandra.fornelli66@live.fr 
ou en téléphonant à la mairie  au 04.68.22.12.62 

Colis des aînés

04.68.22.12.62

/ Du nouveau à la jeunesse

Laëtitia Bercy Fanny Sharrondiere 

L’équipe de l’école maternelle L’équipe de l’école élémentaire

https://www.google.com/search?q=mairie+corneilla+del+vercol&rlz=1C1CHBF_frFR980FR980&oq=mairie+corneilla+del+vercol&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUqDAgAECMYJxjjAhiKBTIMCAAQIxgnGOMCGIoFMg8IARAuGCcYrwEYxwEYigUyBggCEEUYQDIICAMQABgWGB4yBggEEEUYPDIGCAUQRRg8MgYIBhBFGDwyBggHEEUYQdIBCDEyNzlqMGo3qAIAsAIA&sourceid=chrome&ie=UTF-8#
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/ La parole à l'opposition

/ Composition du conseil municipal

 Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,
Cela fait 3 ans et demi que nous avons à cœur de vous informer sur les projets et évolutions de notre commune. L’avenir de notre
commune semble prisonnier du hasard. Nous avançons d’un pas pour mieux reculer de trois, l’exemple des climatiseurs au mail de
l’aspre est criant. Notre action est guidée par trois valeurs essentielles : l’intérêt général, la transparence démocratique et l’engagement
citoyen. Si vous souhaitez réveiller Corneilla, rejoignez nous !  

 Nouvelle déconvenue au Mail de l’Aspre : N
 Nous avons relevé le coût astronomique occasionné par l’entretien et les réparations effectuées régulièrement sur les climatiseurs
installés dans les commerces et bâtiments du Mail de l’Aspre lors du Conseil Municipal du 28 septembre dernier. La réponse qui nous a
été donnée a de quoi laisser perplexe. En effet, il a été répondu par l’adjoint aux travaux que l’installation avait été installée de façon
sous-dimensionnée… les élus précédents, dont M Manas faisait partie avec d’autres élus toujours en place aujourd’hui, n’ont visiblement
pas étudié avec l’attention nécessaire un projet qui a coûté 2 millions d’euros à la Commune. 

 ACQUISITIONS FONCIERES : 
 Par la Commune de Corneilla : Lors du dernier Conseil municipal la municipalité a décidé le rachat de deux parcelles en nature de voirie
et trottoirs situées Rue Jean Oliver. Cette rue constitue une artère importante dans la partie Sud de notre Commune et a été laissée à
l’abandon depuis de trop nombreuses années pour d’obscures raisons. 
Questions : Cette rue va-t-elle enfin faire l’objet d’une rénovation globale permettant une circulation à double sens plus fluide ? Sera-t-il
prévu une voie cyclable et piétonnière ? Si une rénovation était décidée, les riverains seront attentifs au coût des travaux de création des
trottoirs que certains ont assumé seuls dans le passé sans financement de la part de la Commune.
 Par la Communauté de communes Sud Roussillon : aux termes d’une délibération du bureau du Conseil de Communauté (7 membres
présents dont 5 Maires parmi lesquels M Manas) en date du 28 juin 2023, il a été décidé l’acquisition, suite à une estimation du service
des Domaines, de tout ou partie de parcelles nécessaires à la réalisation d’aménagements cyclables entre Corneilla et Theza. 
Les propriétaires fonciers ont accepté de céder leurs parcelles au tarif de 2 euros le mètre carré, à l’exception de :
 - L’ORANGERAIE DE TAXO qui a accepté de céder ses parcelles (1629m2) pour 1 euro symbolique
 - M Manas qui a accepté de céder ses parcelles pour partie (708m2) à 2 euros le mètre carré et pour partie (313 m²) à 80 euros le mètre
carré (zone constructible).
 Chacun appréciera.

 REVISION DU PLU :
 Rappel important : vous avez jusqu’au 31 décembre à votre disposition à la Mairie un cahier de doléances destiné à vous permettre de
vous exprimer concernant le projet d’agrandissement de notre Commune. 
 Aujourd’hui on peut se poser la question : pourquoi faire plus grand ? Nous pensons qu’il est important de faire surtout autrement et
apprendre des erreurs passées. Les nouveaux défis ne se relèvent pas exclusivement à coup de millions, ils doivent aussi être qualitatifs
et porteurs de sens. Cela requiert un engagement fort et du courage : croissance démographique raisonnée, équilibre entre
constructions neuves et rénovations, partage des voies de circulation entre piétons, cyclistes et automobilistes, gestion responsable des
espaces verts, ralentissement du cycle de l’eau, préservation de la faune sauvage.
 Corneilla del Vercol est une commune avec de nombreux atouts, nous préparer un avenir agréable n’a rien d’optionnel.

 Animations :MERCI à toutes les associations qui se sont mobilisées à l’occasion du Forum des associations. MERCI également au Centre
de Loisirs qui a organisé le CLEAN UP DAY, qui a permis de collecter des déchets jetés dans les talus, les haies, l’Agouille… Bravo aux
enfants qui ont participé. 
Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation

M Lionel Colard, élu de la liste “Ensemble pour Corneilla” lors des dernières élections municipales, a choisi
de quitter ce groupe d’opposition en août dernier. 
Cette décision ne modifie pas le conseil municipal : M Colard est un conseiller municipal dit indépendant
puisque n’appartenant à aucun groupe constitué.
En outre, il poursuit sa participation active et constructive au sein de la commission de révision du plan local
d’urbanisme.
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As Del Bercol 

C’est le slogan de l’école de Rugby et le nom de notre
Mascotte de l’Animation Coupe du Monde du Club «
Relais du Ballon Officiel ». « TOI_NOUS » a été choisi
car diminutif du prénom d’Antoine Dupont, Capitaine
des Bleus qui a dédicacé quatre ballons pour le Club.
Nombre d’anciens jeunes joueurs, éducateurs et
dirigeants étaient présents à cette fête qui célébrait
aussi le Quarantième Anniversaire de la création de
l’Ecole de Rugby de notre village (septembre 1983).
Tous les relayeurs issus des neuf écoles primaires et
autant de maternelles de notre Territoire Sud
Roussillon / Saleilles, en souvenir de leur participation
au Relais du Ballon ce 11 octobre ont reçu, médaille, t-
shirt, sac à dos et, le ballon du Relais a fait le bonheur
de l’un d’entre-eux par tirage au sort parmi les
participants.
Chaque école a reçu, en récompense de sa
participation, un ballon de la Coupe du Monde et l’un
des maillots des vingt Nations qualifiées. Allez «
Toi_Nous », nous sommes derrière « TOI » et les Bleus,
pour que le 28 octobre vous souleviez pour la
première fois le Trophée Webb Ellis de Champion du
Monde… On est chez NOUS, non ?

Tous derrière « TOI_NOUS ! »

Les enseignants des deux Ecoles de Corneilla étaient de la Fête

A.I.V (informatique)

Le club informatique a repris ses activités depuis le
lundi 18 septembre et propose les vendredis après-
midis, à 14 heures, un atelier "initiation au
smartphone" (sous Androïd). L'atelier est divisé en 2
groupes, 1 groupe tous les 15 jours.

Lors de cet atelier les adhérents apprendront à :
mettre en route leur smartphone ; utiliser la
messagerie (envoyer, transférer et répondre à un mail)
; faire des photos et les classer ;  chercher des vidéos ;
écouter de la musique, etc…
L'atelier se déroule à la Maison des Associations, rue
des Ecoles, près de la Mairie.

L'Association Informatique du Vercol, c'est aussi : la
retouche photo avec Photoshop ; la généalogie ; de
l'initiation et perfectionnement à la bureautique et
Internet.

Renseignements
Marcelle BOHER : 06.78.69.72.72

clubinformatiquedecorneilla@gmail.com 
association informatique du vercol sur Google

DATE LIMITE D'INSCRIPTION : 21 octobre 2023
Dépôt des œuvres : le 26 octobre 2023 entre 14h et 16h
Retrait des œuvres : le 29 octobre 2023 vers 19h30  ou le 30 octobre 2023 de
10h et 11h

Contacts
Martine : 06.62.32.54.91    Gabriel : 06.07.69.31.08

Image en Vercol renouvelle pour la 3éme année son exposition
« les artistes amateurs de Corneilla del Vercol »

Toute forme d'art est acceptée.
Vous souhaitez participer ! C'est facile : il vous suffit d'envoyer un mail avec
votre nom et prénom à :          image.en.vercol@gmail.com
Nous vous enverrons la fiche d'inscription. 
Inscrivez-vous vite, les emplacements seront limités.

L'inscription à l'amicale est de 7 €.

Image en Vercol

mailto:zaidan.shotokan@gmail.com
mailto:image.en.vercol@gmail.com


Permanences : 
Du lundi 20 au vendredi 24 novembre de 17h30 à 20h

Salle des Fêtes 

Corneilla Accueil

Nous vous informons que l'atelier peinture est annulé
pour cette année, faute d'adhérent pour cette activité.
Mais nous nous retrouvons toujours pour la marche,
le loto et cartes.
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A l'approche de Noël,
l'association des parents d'élèves
Les Nin's del Vercol organise Une
Bourse aux jouets/Vêtements
enfants/Matériel de Puériculture
le Dimanche 26 Novembre de 8h
à 14h à la salle des fêtes de
Corneilla-del-Vercol. Alors venez
faire de bonnes affaires où vous
remplir la tirelire en exposant. 

Les Nin‘s del Vercol 
Les Nin's remettent ça !

Vous retrouverez sur place une équipe dynamique de
mamans toujours de bonne humeur et vous
proposant une petite restauration rapide toujours
aussi succulente !

L’Avenir Football Catalan, club des 4 villages d’Alénya,
Corneilla-Del-Vercol, Elne et Théza, va attaquer sa
seconde saison de création, après une année assez
difficile avec la mise en place de la nouvelle structure
associative. 
Le club qui a dépassé les 500 licenciés ne pourra se
pérenniser dans le temps qu’avec d’une part
l’engagement de nouveaux dirigeants et de nouveaux
éducateurs issus bien souvent des parents
accompagnateurs et d’autre part le soutien des 4
Communes qui le composent. Malgré la réussite
sportive de ce regroupement, puisque nous avons
réussi à maintenir une équipe séniors en régional et
l’équipe réserve au plus haut niveau départemental, 2
équipes de jeunes U14 et U15 en régional, des
accessions en régional ratées de peu chez les U16 et
les U17, un pôle féminin composé de plusieurs
équipes et des équipes engagées dans toutes les
catégories, l’équipe dirigeante actuelle a été
confrontée à diverses problématiques qui décourage
au quotidien leur engagement et leur motivation :
critiques permanentes de parents non engagés,
manque d’éducateurs, manque de bénévoles sans
parler des conditions de pratique du football
catastrophiques sur des terrains non arrosés depuis 

Avenir Football Catalan

février 2022 et ce au détriment encore une fois des
enfants de nos villages, qui avaient déjà subi 2 ans
sans foot avec la COVID ! De ce fait, nous allons
d’ailleurs démarrer la saison 2023-2024 sur des
terrains indignes de la pratique du football.
Pour ces raisons, le club a fait le choix désormais de
n’accepter de nouveaux enfants dans certaines
catégories qu’en fonction de nos capacités d’accueil en
terme de moyens humains et matériels, car il ne faut
surtout pas oublier qu’un club de plus de 500 licenciés,
c’est une petite entreprise gérée par des bénévoles qui
donnent de leur temps familial pour faire vivre leur
passion aux autres. 
Nous demandons aux partenaires ou aux bénévoles
qui souhaiteraient s’investir auprès du club et
l’accompagner dans la poursuite de sa structuration,
de contacter le Président M. KETIB-ZENAKHI
07.60.38.48.16. et pour les nouveaux joueurs qui
souhaiteraient intégrer le club de contacter par mail
pascal.semper@orange.fr



Les Lutins du Père Noël

Nombreux exposants, créations artisanales et artistiques, idées cadeaux ;
Le Père Noël se prêtera aux photos gratuites réalisées par les familles ;
Sa Boite aux lettres sera installée près du chalet de bois (réponse assurée) ;
Saint Nicolas distribuera ses délicieux Bonbons le dimanche à 16h00 ;
Promenades à Poney, animations et spectacles « surprises » sur scène ;
Lecture de Contes pour enfants (Salles à l’étage du bâtiment) ;
Exposition de dessins réalisés par les enfants de l’école maternelle ;
Loterie des exposants et tirage de la Tombola des commerçants (dimanche à
17h00) ;

 Samedi 02 et Dimanche 03 Décembre de 10h00 à 18h00 
Salle des Fêtes et Place de la République (Entrée Gratuite)

Une Permanence supplémentaire pour les inscriptions réservées aux Corneillanais aura lieu 
le Lundi 16 Octobre de 17h00 à 19h30 à la Salle des Fêtes. 

Le Marché de Noël de Corneilla del Vercol organisé par l’Association « Les Lutins du Père Noël » aura lieu

Une restauration sur place ou à emporter sur les deux journées (Paella, grillades, huitres, marrons chauds,
crêpes etc.). La buvette sera tenue par l’association, accueil par l’équipe des Lutins et ambiance assurée.
Participation des associations « Chante », les « Nin’s » et « Lire et faire lire ».
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Chante !

Après des mois de préparation, les deux chorales sont
donc nées début septembre ! 
Chaque vendredi soir, les mélodies s'enchaînent, les
rythmes se succèdent pour la trentaine de choristes
qui ont rejoint l'aventure. La quasi-totalité des
chanteurs vit sa 1ère expérience en chorale, et la
progression de l'ensemble s'entend de séance en
séance !  
Dès 18H30 les "Jeunes", suivis à 19H30 par les Adultes,
débutent leurs répétitions par un échauffement
corporel, quelques exercices vocaux avant de se
lancer dans l'apprentissage des chants :  Louane,
Mentissa, Soprano, Goldman se succèdent... entre
deux chants de Noël ?!? C'est qu'une première
échéance se dessine déjà : une petite prestation lors
du marché de Noël de nos amis des Lutins début
décembre.  
Les répétitions ont lieu chaque vendredi soir de 18H30
à 19H30 pour le groupe Jeunes (09 à 18 ans) et de
19H30 à 20H45 pour les Adultes.

N'hésitez pas à vous laisser tenter et tester une
séance !

La sauvegarde des tombes et monuments des
morts pour la France, 
La participation aux journées commémoratives
La transmission de la connaissance de l’histoire
aux jeunes générations 

Après le départ du Président Douvier et la période
COVID, le souvenir français de Corneilla a été mis en
sommeil. De nouveaux bénévoles ont décidé de
reprendre le flambeau.   
Composition du nouveau bureau :
M. Manas Président d’honneur
M. Wallez Président 06 25 04 30 83 
M. Brial Vice-président 04 68 22 33 78
M. Eleaume Secrétaire 06 74 53 39 86 
Mme Laviose Trésorière 06 88 47 78 79 

Crée en 1987 le Souvenir français a 3 missions :

Pour les anciens adhérents qui le souhaitent, les
membres du bureau passeront dans le  mois pour les
nouvelles cotisations 2023.
Pour ceux qui désirent adhérer, veuillez contacter un
membre du bureau.

Comme tous les ans, le 1er Novembre, les quêteurs du
Souvenir français seront aux portes des cimetières. 

À nous le souvenir, à eux l’immortalité 

Souvenir français



RESERVATIONS REVEILLON
Salle des Fêtes  de 17h30 à 19h00 

Lundi 27 novembre : RESERVEE aux CORNEILLANAIS
Mercredi 29 et jeudi 30 novembre : Ouvert à TOUS

FORUM DES ASSOCIATIONS
Chaude journée pour ce Forum des Associations.
Merci aux personnes qui nous ont rendu visite à notre
stand. Cela a été pour nous l’occasion de tenir une
buvette pour désaltérer les visiteurs, mais surtout, de
présenter les manifestations que nous avons organisé
et celles qui sont en projet… Notre traditionnelle RIFLE
GRATUITE a remporté un franc succès !
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Vercol Animation
MARDI 31 OCTOBRE 2023 –
SOUPE DE POTIRON OFFERTE !
VOUS AVEZ DU BOL !  
Comme l’an passé, à
l’occasion de la Fête
d’Halloween, VERCOL
ANIMATION vous offre la
SOUPE DE POTIRON.
Seule condition, venir avec
son bol et sa cuillère à partir
de 19h00 sur la Place du Mail !

RIFLE DIMANCHE 10 DECEMBRE 2023 PREPARER GRIRIS,
AIMANTS et PIONS !
Rendez-vous Dimanche 10 Décembre 2023 à partir de
15h à la SALLE DES FETES pour notre Rifle annuelle.
Comme d’habitude 26 PARTIES assurées dont 3
GRATUITES pour les enfants de moins de 12 ans, 1
mise en train, 1 consolante, 15 QUINES, 4 TOMBOLAS,
1 ligne suivie (10 gagnants), 1 SUPER TOMBOLA et une
LOTERIE avec de NOMBREUX LOTS SURPRISES. Néné
notre nommeur et tous les membres de Vercol
Animation vous attendent pour vous faire passer un
bon moment…

REVEILLON DE LA ST SYLVESTRE 2023 – UNE EQUIPE QUI
MARCHE !
Pour le REPAS, comme d’habitude, il sera préparé par
Guy MOLAS, traiteur à Céret. L’ANIMATION assurée
par le TRIO COULEUR CAFE, chanteur et musiciens.
Pour la DECO de la salle des fêtes, toute l’équipe se
prépare déjà pour la mise en place.
Le MENU et le PRIX seront dévoilés dans un FLY
distribué chez vous mi-novembre. 
ATTENTION ! Nombre de places limitées.

SOIREE ITALIENNE – SAMEDI 7 OCTOBRE - 
UNE SOIRÉE COMME ON AIME !
Après un apéritif aux couleurs Italiennes, les convives
se sont régalés avec les "PASTA" et les sauces qui
allaient avec : bolognaise, Carbonara et fruits de mer.
Il y en avait pour tous les goûts et tous les ventres.
Chacun a pu se resservir et goûter à tout ! Pour
digérer tout ça, une glace clôturait le repas... Côté
musique,  merci au groupe Galaxy qui nous a offert
une animation festive pour toutes les générations. Les
danseurs et les danseuses se sont déchaînés sur la
piste pendant que les autres profitaient du spectacle
sur scène. Bravo à tous les bénévoles qui ont préparé
la salle, l'apéritif, le repas, sans oublier le service et la
buvette ! Un beau travail d'équipe pour permettre au
Corneillanais de passer une bonne soirée en famille
ou entre amis !

Amicale des donneurs de sang
Vous remercie d’être venu nous rencontrer au Forum des associations. 
Nous vous attendons nombreux à notre prochaine collecte qui aura lieu le mardi 31
octobre. Pensez à vous inscrire au préalable sur : mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr 
Si vous avez entre 18 et 70 ans, vous pouvez donner  votre sang. Lorsque vous venez
pour la première fois, il est préférable de vous munir de votre pièce d’identité. Après le
don une collation vous sera offerte. Ce geste généreux et bénévole contribue à sauver 

Je donne mon sang, je sauve des vies

des vies. A chaque collecte l’association offre 5 bons d’achats à faire valoir chez nos commerçants partenaires. 



 Le Zaidan Karaté Club 

ACPG CATM OPEX 
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Le samedi 23 septembre les adhérents de notre
section se sont réunis autour d’un verre de l’amitié
pour souhaiter « bon vent » à notre ancien président
Jean DUPUY ainsi qu’à son épouse. M. le Maire présent
a pu remercier Jean pour tout le travail accompli
durant ces trois années de présidence et en a profité
pour lui remettre la médaille de la ville. Suite au
départ du Président et afin de continuer a faire vivre
notre section, nous vous informons que l’intérim sera
assuré par les membres du bureau jusqu’à notre
prochaine assemblée générale qui devrait se tenir
courant janvier 2024, nous vous confirmerons la date
retenue au plus tôt. En attendant nous vous invitons à
nous retrouver lors de notre prochaine réunion
prévue aux anciennes écoles le vendredi 10 novembre
à 17h30 afin de préparer la commémoration du
lendemain.

Après une belle démonstration lors du forum des
associations, les karatékas du Zaidan Karaté Shotokan
ont repris le chemin du dojo depuis déjà début
septembre.
Les cours s'enchainent deux fois par semaine pour les
enfants comme pour les adultes.
Kata le mercredi, kumité le vendredi, nos professeurs
qualifiés se relaient pour que chacun progresse et se
perfectionne à son rythme, que l'on soit débutant ou
confirmé.  N'hésitez pas, venez essayer !

Retour sur les tatamis

Evelyne 06.27.11.77.79
Zaidan.shotokan@gmail.com

www.zaidan-karate-shotokan.com

L'entrée des acteurs

06.64.28.98.97
06.11.13.64.91

Les cours de théâtre dirigé par
Mr CAPRON Mickael diplômé
des cours Simon viennent de
faire leur entrée sur scène à
Corneilla Del Vercol le 21
Septembre dernier.
Le nombre d’inscription
confirme le succès de cette 

nouvelle activité au sein de la commune. Nous
sommes enchantés d’accueillir des élèves du village.
Afin de répondre favorablement aux emplois du
temps de chacun, le cours des «Adolescents» a été
déplacé le Vendredi de 18h à 19h30.
Des stages pendant les vacances scolaires se mettent
en place. Il est toujours possible de venir nous
rejoindre, dans un esprit de rire, de bienveillance et
de non jugement.

C’est une rentrée endeuillée que
notre association a vécue cette
année. En effet, nous avons eu la
tristesse d’apprendre le décès de
Patrick Touseau le 26 septembre
dernier.
Pongiste hors pair et passionné par
ce sport, Patrick s’est grandement 

investi sur le village. Tous les mercredis, il entraînait
avec détermination et patience les enfants et
adolescents inscrits. Attentif à leurs progrès, il ne
manquait pas de les encourager lors des tournois et
relatait leurs exploits. 
Patrick ne manquait pas d’idées pour faire connaître
le tennis de table sur le village. On lui doit
notamment la fête du ping : un tournoi réunissant
confirmés et amateurs mais aussi parents, enfants et
grands parents autour de la table !
A sa famille et ses proches, nous présentons toutes
nos condoléances.

 ATTC (Tennis de table) 
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Ils nous ont quittés
Kyllian HIERREZUELO, le 20 août
Frédéric GUMBEAU, le 31 août
Pierre BIZET, le 24 septembre
Patrick TOUSEAU, le 26 septembre 

Ils se sont dit "oui"
Andrius KARPUCHINAS et Virginie CHAUMONT, le 02
septembre
Kévin ANIORT et Magalie AGUILERA, le 23 septembre

OUVERT

nov

/ Armistice du 11 novembre
La commémoration aura lieu devant le monument
aux morts à 11 h. Rendez-vous à 10 h 45 à la
place de la République pour former le cortège.
Le tout sera retransmis sur facebook. 

/ Changement d’heure
Le passage à l’heure d’hiver aura lieu le
dimanche 29 octobre. Il faudra reculer
les horloges d’une heure.

COLLECTE DES DÉCHETS

/ Etat Civil

Déchets verts 

Ordures ménagères

Tri sélectif

dec

Horaires de la déchetterie : du lundi au samedi de 9h à
12h et de 14h à 17h ; dimanche de 9h à 12h. 

MAIRIE
Du lundi au jeudi : 9h-12h   16h-18h
Vendredi : 9h-12h  16h-17h

04.68.22.12.62

mairie.corneilla.vercol@orange.fr

corneilla-del-vercol.com

 Corneilla del Vercol  L'esprit village  

Vous avez une énigme, une recette à partager ?
  Ecrivez-nous !

petitvercol@orange.fr
Prochain numéro le jeudi 14 décembre

@villedecorneilladelvercol

Déchetterie fermée

/ Matthieu et Thomas Romero
Allons enfants de la fratrie !

Nous adressons nos plus belles
félicitations à Matthieu et Thomas,
sacrés Vice-champions de France
de Jorky. Les deux corneillanais
peuvent être fiers de leur
palmarès, d’autant qu’ils partent
jouer ensemble pour les
championnats du monde qui se
tiendront en Pologne le 6
novembre prochain. Bravo à eux ! 

Bienvenue à
Pablo LAÏD, né le 19 août, fils de Enzo LAÏD et de
Alisson GILETTE 
Emilio RODRIGUEZ HARDY né le 06 septembre, fils
de Miguel RODRIGUEZ et de Mathilde HARDY
Alma PADILLA TAAL, née le 10 septembre, fille de
Julien PADILLA et de Natasha TAAL

/ Pompiers
Les pompiers de la caserne d’Elne passeront
vous proposer leur calendrier à partir du 02
novembre. Attention, ils doivent être en tenue et
vous présenter leur carte professionnelle.



Rendez-vous d'automne 11
La municipalité et les associations préparent de nombreuses animations : Octobre rose, Halloween, exposition,
bourse aux jouets, illumination du sapin, marché de Noël, concert de Noël, rifle... Nous vous attendons
nombreux à chacune d’entre elles !

Bonbons offerts 

aux enfants déguisés

La Zumba rose !
Afin de soutenir la lutte contre le
cancer du sein, Nina vous propose
un cours de Zumba ! 
Le cours est ouvert à toutes et à
tous et l’ensemble des dons sera
reversé à la Ligue contre le
cancer.
Nous vous attendons nombreux à
cet évènement festif et convivial !
Ensemble, on se bouge contre le
cancer ! 



Un dimanche pas comme les autres à Corneilla !

Fête du cheval 12

Organisée par les élus de la municipalité le 1er octobre dernier, la Fête du Cheval a rencontré un véritable succès.  
Si le cheval a fait office de fil conducteur tout au long de cette journée ensoleillée, c’est aussi un sentiment de joie
sincère qui occupait l’espace. 
Ponctuée de l’exposition dédiée à Pierre Jonquères d’Oriola à la salle des fêtes, de la visite des écuries, des
impressionnantes démonstrations équestres de l’Ecurie del Vercol et de Caballos Estrellas, des balades à poney et des
promenades en calèche, la fête en l’espace d’une journée, a rouvert le livre de ses traditions. L’exposition de photos en
plein air et la démonstration de danse country ont répondu avec brio à ce mélange culturel, emportant les visiteurs
dans un tourbillon festif et émouvant.

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont rendu ce moment possible...

Nous remercions chaleureusement tous les acteurs de cette belle fête : Laurence et Ghislaine Jonquères
d’Oriola, Les Ecuries del Vercol avec Lauriane Erre et ses cavaliers, Caballos Estrellas avec toute la famille Oller,
l’association des Lutins, les commerçants de Corneilla, tous nos partenaires et tous nos agents municipaux qui
se sont investis avec les élus de la municipalité.
Et bien sûr, un grand merci également à vous tous, Corneillanais et Corneillanaises qui avez répondu présents
au rendez-vous. Il ne nous reste plus qu’à vous dire : à l’année prochaine ! 


